# 'or Media Maratón Túnel de La Línea, gran iesta del deporte, Cruce de la Cordillera Central estará cerrado por 14 horas

MAYO 2022 / ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN: 05 MAYO 2022



- Más de 4.000 atletas disfrutarán esta competencia única e histórica en nuestro país, donde los deportistas recorrerán una de las obras de infraestructura más importantes de Colombia.
- El cierre de la vía será desde las 12:00 a.m. hasta las 2:00 p.m. del domingo 15 de mayo.
- Durante el cierre, la vía alterna para los usuarios que quieran viajar entre el centro y el suroccidente del país se la del alto de Letras: Bogotá - Honda - Mariquita - Fresno - Manizales - Armenia.
- La competencia cuenta con el patrocinio de la Gobernación del Quindío, Telecafé, Latinco, AutoGermana (BMW, MINI, BMW MOTORRAD), Gatorade y Proscience.

ogotá, 5 de mayo de 2022 (@InviasOficial). Debido a la competencia atlética Media Maratón Túnel de Línea, el Instituto Nacional de Vías (INVÍAS) realizará un cierre en el Cruce de la Cordillera Central, e omplejo de obras entre Calarcá (Quindío) y Cajamarca (Tolima), desde las 12:00 a.m. hasta las 2:00 p. . del domingo 15 de mayo -fecha en que se lleva a cabo la carrera. Esta medida tiene como objetivo recer las mejores condiciones de seguridad para los colombianos y extranjeros que hagan parte de sta fiesta deportiva en la que podrán disfrutar una de las megaobras de infraestructura más nportantes de Colombia.

ministro de Transporte (e), Camilo Pabón, manifestó: "Desde el sector transporte buscamos reactiva. economía del país con nuestros grandes proyectos. De igual manera, buscamos generar espacios omo esta carrera, con la que impactaremos el deporte, el turismo y la economía de la región cafetera speramos que todos los atletas participantes puedan disfrutar el proyecto de infraestructura más portante que ha desarrollado la ingeniería nacional de una manera distinta a como están costumbrados".

or su parte, el director general del INVÍAS, Juan Esteban Gil Chavarría, dijo: "Con este tipo de eventos ueremos acercar a la gente a las grandes obras de infraestructura que tiene Colombia. Esperamos qu s atletas, al recorrer el túnel de La Línea, lo conozcan, se apropien de él y sean portadores del orgull ue debemos sentir los colombianos frente a esta obra que ha mejorado las condiciones de seguridad al en este importante corredor y que ha puesto a la ingeniería colombiana en el radar mundial".

#### ia alterna



ı vía del alto de Letras (Bogotá - Honda - Mariquita - Fresno - Manizales - Armenia) es la vía alterna spuesta para los usuarios que quieran viajar entre el centro y el suroccidente del país durante las 14 pras que estará cerrado el Cruce de la Cordillera Central. La Agencia Nacional de Seguridad Vial, VÍAS, el Ministerio de Transporte y la Policía Nacional de Carreteras generarán todas las medidas ecesarias para que la movilidad a través de esa vía alterna sea totalmente segura.

### aracterísticas de la Media Maratón Túnel de La Línea

l carrera tendrá dos categorías: la competitiva, de 21 kilómetros, cuya hora oficial de salida es las 8:0 m.; dicha competencia tendrá una premiación de \$5.000.000 para el ganador, \$3.000.000 para el gundo lugar y \$2.000.000 para quien termine tercero (tanto en femenino como masculino). Mientras ue la carrera recreativa, de 5 km, su hora de partida es las 11:00 a.m.

1 salida para la carrera de 21 kilómetros será en el intercambiador Américas (peaje Quindío, sentido alarcá-Cajamarca) y, luego de atravesar los tres túneles abiertos (túneles Oso de Anteojos, Colibríes y arranqueros), los atletas harán un retorno en el kilómetro 7,6 del túnel de La Línea para enfilarse Jevamente hacia el intercambiador Américas, donde será la meta. Este recorrido cuenta con la ertificación oficial de la Federación Colombiana de Atletismo.

ıra la recreativa, de 5 km, la salida también se realizará en el intercambiador Américas (peaje Quindío entido Calarcá-Cajamarca), pero tras la largada se hará un retorno en el km 2,5 del corredor -antes de gresar al túnel de La Línea- para llegar al intercambiador Américas.

# ıtrega kit de carrera y transporte

ı entrega del kit se realizará en el Centro de Convenciones de Armenia (calle 26 Norte #6-19A) los día eves 12, viernes 13 y sábado 14 de mayo, de 8:00 a.m. a 8:00 p.m. El kit incluye: camiseta oficial, imero de competencia, chip para medición electrónica de tiempos e información de interés. La ıtrega del kit es personal e intransferible; no se entregará a familiares ni a amigos del competidor.

simismo, la empresa de transporte Cootracaime prestará el servicio para que los corredores teresados puedan llegar al sitio de salida de la carrera. El costo es de \$ 6.000 por trayecto y se tendo ı cuenta el orden de llegada. El servicio se prestará desde las 5:00 a.m.

ay dos lugares donde se puede tomar dicho transporte: 1. Zona del intercambiador Versalles, en alarcá; 2. Institución Educativa Técnica Agroindustrial Cajamarca (Itaic), en Cajamarca.



ımbién, se tendrán primeros auxilios para los competidores en caso de cualquier emergencia que se resente en el evento, puntos de hidratación cada tres kilómetros y otras disposiciones claves y cclusivas para los atletas que disfrutarán de esta histórica carrera el domingo 15 de mayo.

INVÍAS invita a la ciudadanía que participará en este evento a disfrutar el recorrido, prepararse a onciencia y a seguir todas las recomendaciones que la organización brinda, ya que de esta manera odrá vivir una competencia única en Colombia. Además, invitamos a los interesados a que visiten el icrositio de la competencia en el link mediamaraton.invias.gov.co donde también encontrará formación clave de la carrera.

e igual forma, se recomienda a los usuarios consultar los canales de información oficiales de la ıtidad, como el #767, las cuentas oficiales en Twitter (@inviasoficial) y Facebook acebook/InviasOficial) o nuestra página www.invias.gov.co, para conocer el estado de la movilidad po s carreteras del país en tiempo real.

on este tipo de acciones y por medio de hechos y trabajo en equipo, el INVÍAS ratifica su compromiso or la reactivación de la economía nacional a través de actividades que permitan a la ciudadanía propiarse de los proyectos viales y que los atletas puedan disfrutar de todo el potencial cultural, nbiental y paisajístico que se presenta en el Cruce de la Cordillera Central, orgullo de los olombianos.

# udio y video Director General del INVÍAS, Juan Esteban Gil Chavarría

0:00 / 0:56



#### Accesibilidad Web

